



La Réunion / L'UNSA Police poursuit ses rencontres avec les parlementaires

Mardi 20 mars 2018, une délégation UNSA Police, composée de Jean-Pierre Lauret, Mickael Hoareau et Christophe Boyer, a été reçue en audience par Madame Huguette Bello, députée de la Réunion.

L'UNSA Police a remis un dossier complet sur le projet que nous portons pour notre département, notamment la rationalisation des zones de compétences de la gendarmerie et de la police dans le département de la Réunion.

De nouvelles opérations de redéploiement entre les zones de compétence de la police et de la gendarmerie nationales sont à l'étude, afin de procéder à une répartition plus équilibrée permettant, à moyen terme, de renforcer la police d'agglomération et garantir une meilleure allocation des forces de sécurité sur le territoire.

Madame Huguette Bello s'est montrée particulièrement favorable à ce dossier, qui doit faire l'objet, selon son analyse, d'une action commune de l'ensemble des parlementaires.

« Pour l'UNSA police, la police réunionnaise doit impérativement évoluer, afin d'offrir de nouvelles perspectives de carrière : Mutations à la Réunion - Mobilité dans le département – Avancement »

La délégation UNSA Police
La Réunion

UNSA Police, le langage de vérité !